

EN IMAGE



LYCÉE GUYNEMER
Le succès au rendez-vous pour Woodfusion

Les élèves de 1ère bac pro Technicien Menuisier Agenceur de Gelos sont venus livrer les dernières lampes que commercialise la mini-entreprise Woodfusion du lycée Guynemer. Ce partenariat a permis de créer des luminaires à partir de chutes de chantier récupérées sur Oloron. Une fois construites par les menuisiers du lycée gelosien, les lampes sont gravées à la haute tension en laissant apparaître un motif très décoratif et unique. Les élèves de Gelos ont ainsi pu assister à la gravure des lampes dans la machine conçue par les élèves de Guynemer. Le succès est au rendez-vous car toutes les lampes créées ont été vendues. Une partie du bénéfice permettra de faire un don à une association caritative, ce qui clôt cette belle aventure entrepreneuriale.